

Compartir



POLITICA 7 Ago 2019 - 09:45 AM

Duque ratifica meta de sacar 1.9 millones de colombianos de la pobreza en su Gobierno

El presidente consideró que también se debe hacer una expansión de la clase media.

POR: IVÁN HERNÁNDEZ @ivanhernandez

El presidente de la República, Iván Duque, ratificó la meta de sacar de la pobreza a un millón 900 mil colombianos y agregó que es necesario hacer una expansión de la clase media en su cuatrienio.

En entrevista con RCN Radio, el presidente también reconoció que no tiene "una bala de plata", para determinar la reducción del desempleo en el país.

"También queremos sacar 3.5 millones de personas de la pobreza monetaria y nosotros tenemos que hacer dinámicamente una expansión de la clase media, que mejore ostensiblemente los ingresos de los colombianos", dijo.

También puede leer: 'Respaldo y ratifico a la ministra de Transporte': Iván Duque

Con respecto a la declaración del ministro de hacienda, Alberto Carrasquilla, quien hace unos días aseguró que desconoce el origen del desempleo en Colombia, ya que las cifras muestran una economía que va respondiendo pero un desempleo que no va cediendo, el Presidente Duque dijo que ese tema preocupa al Gobierno.

"Hay unas preocupaciones porque las cifras de desempleo, por lo menos las que se vieron a comienzos de año no guardan una proporción con la recuperación de la economía.. Aquí no hay una especie de bala de plata donde uno dijera que la combinación es esta... hay una combinación de factores", señaló.

Frente a la posibilidad de privatizar empresas o activos de la Nación para conseguir los nueve billones de pesos faltantes del presupuesto general del año 2020, el presidente aseguró que "en este momento, el Gobierno no ha hecho ningún pronunciamiento preciso con respecto a enajenación de activos".

Consulte aquí: Ruta del Sol II: seis puntos clave para entender fallo del Tribunal de Arbitramento

Recordó que ese no es el propósito del Gobierno "porque no pueden ser para financiar funcionamiento.. Deben ser para ser invertidas en bienes que produzcan un efecto estructural en crecimiento y bienestar del pueblo colombiano como las vías terciarias o acueductos rurales".

Finalmente, el presidente Duque reiteró que cualquier decisión sobre una posible venta de Ecopetrol "implicaría una decisión que no sería amañada, ni caprichosa, ni arbitraria, sino que obedece a lo que debe ser la responsabilidad fiduciaria y corporativa al interior de la junta directiva que es el dueño de ese activo".

Fuente: RCN Radio

En esta nota

Iván Duque / Lucha contra la pobreza / Colombia

Le puede interesar:

- COLOMBIA** Duque hace llamado a la unión de justicia y seguridad durante el Bicentenario. 3 horas. Leer más →
- POLITICA** Congresistas consideran que debe haber cambios en el gabinete ministerial. 8 horas. Leer más →
- POLITICA** Duque sobre Álvaro Uribe: "Cuando uno es presidente no tiene jefes políticos". 11 horas. Leer más →
- POLITICA** "Respaldo y ratifico a la ministra de Transporte": Iván Duque. 13 horas. Leer más →
- POLITICA** Iván Duque calificó de "correcta y necesaria" decisión sobre nulidad del contrato Ruta del Sol II. 14 horas. Leer más →

Compartir



POLITICA 7 Ago 2019 - 04:23 PM

Oposición insiste en pedir renuncia de Mintransporte tras respaldo de Duque

En las redes sociales, varios dirigentes políticos se han sumado a la etiqueta #RenuncieMinistraTransporte.

POR: DANIEL JEREZ @DanielJerezP

Aunque el presidente Iván Duque le dio su respaldo a la ministra de Transporte, Ángela María Orozco, varios sectores políticos consideran que la funcionaria debe abandonar el cargo tras la polémica por el lío de la Ruta del Sol II.

El laudo que emitió el Tribunal de Arbitramento sobre este caso determinó que el Estado debe pagar tan solo un poco más de 200.000 millones a los bancos por haber declarado la nulidad del contrato, un monto mucho menor al acuerdo que se estaba buscando entre el Gobierno y las entidades financieras, que ascendía a alrededor de 1,2 billones de pesos.

Esto ha llevado a que crezca el número de congresistas de la oposición que insisten en que la ministra debe renunciar por haber tratado de beneficiar con el pago de este dinero el Grupo Aval. La etiqueta #RenuncieMinistraTransporte sigue siendo tendencia en las redes sociales.

Lea también: No pienso renunciar: ministra de Transporte

El senador Jorge Robledo insistió: "#RenuncieMinistraTransporte, cuota de Marta Lucía Ramírez en el cargo. Porque está ética, política y legalmente impedida para ser ministra, dados sus negocios con el Grupo Aval. NO piensa Duque en Colombia al atornillarla en el puesto. Igual hizo con Carrasquilla!!".

Jorge Robledo @JERobledo

#RenuncieMinistraTransporte, cuota de Marta Lucía Ramírez en el cargo. Porque está ética, política y legalmente impedida para ser ministra, dados sus negocios con el Grupo Aval. NO piensa Duque en Colombia al atornillarla en el puesto. Igual hizo con Carrasquilla!!

Video:

647 13:06 - 7 ago. 2019

420 personas están hablando de esto

El senador Feliciano Valencia dijo que es inaudito que haya funcionarios que desde sus cargos estén defendiendo los intereses privados. "En Colombia nombran a Ministros y Ministras para que cuiden el interés público y terminan defendiendo intereses privados. #RenuncieMinistraTransporte", indicó.

Feliciano Valencia @FelicianoValen

En Colombia nombran a Ministros y Ministras para que cuiden el interés público y terminan defendiendo intereses privados. #RenuncieMinistraTransporte

254 10:42 - 7 ago. 2019

145 personas están hablando de esto

El senador Gustavo Bolívar cuestionó que la ministra Orozco, según él, haya buscado favorecer a sus antiguos clientes, antes que a los colombianos.

#RenuncieMinistraTransporte. Sin la columna de @MJDuzan y la presión de uds, la ministra enriquece más al más rico de Colombia, su antiguo cliente, y empobrece más al pueblo que le paga el sueldo. Después sale el uribismo a decir: Perseguida, "no se robó ni un peso" #DuqueUnAñoPerdido", dijo.

Le puede interesar: Congresistas consideran que debe haber cambios en el gabinete ministerial

Gustavo Bolívar @GustavoBolívar

Antanas Mockus se queda en el Senado y los billonados q Odebrecht y AVAL no recibirán la bilonada q les quería regalar la Ministra de Transporte. Tan amable le señora. Vaya un pobre a pedir un préstamo a ICETEX a ver cómo lo clavan. Pero si es rico y si es corrupto, se le regala

6.452 17:14 - 6 ago. 2019

2.640 personas están hablando de esto

El senador Antonio Sanguino indicó que "@MinTransporteCo Ángela Orozco debe renunciar! Cómo es posible q una semana antes de conocerse el fallo del Tribunal de Arbitramento haga lobby en los medios, haciéndonos creer a los colombianos que somos responsables de pagar 1.2 billones a los bancos de los que ella es socia?".

Antonio Sanguino Senador @AntonioSanguino

j@MinTransporteCo Ángela Orozco debe renunciar! Cómo es posible q una semana antes de conocerse el fallo del Tribunal de Arbitramento haga lobby en los medios, haciéndonos creer a los colombianos que somos responsables de pagar 1.2 billones a los bancos de los que ella es socia? twitter.com/elespectador/s...

El Espectador @elespectador

El Estado ratifica por la corrupción de Odebrecht: tribunal de arbitramento bit.ly/2yL5W7W

18 13:16 - 7 ago. 2019 - Bogotá, D.C., Colombia

18 personas están hablando de esto

Sin embargo, la funcionaria dijo que no tiene intenciones de renunciar a su cargo y fue enfática en señalar que no estaba inhabilitada para liderar este proceso.

Fuente: Sistema Integrado de Información

En esta nota

ángela maría orozco / Ministerio de Transporte / Odebrecht

Le puede interesar:

- POLITICA** "Respaldo y ratifico a la ministra de Transporte": Iván Duque. 13 horas. Leer más →
- COLOMBIA** Gobierno colombiano cierra financiero de importante vía con participación China. 4 días. Leer más →
- POLITICA** Jorge Robledo lanza más acusaciones contra ministra Ángela María Orozco. 1 semana. Leer más →
- ECONOMIA** Fracaso conciliación con bancos para pagar deuda de Odebrecht. 1 semana. Leer más →
- POLITICA** Robledo pide la salida de Ángela María Orozco como ministra de Transporte. 1 semana. Leer más →